

Willkommen

Welcome

Välkommen

# GRETA - EXPRESS

Als der Nachtzug EN 346 am 1.9.2022 eingeführt wurde, taufte die deutsche Presse ihn »Greta-Express«. Damals hatte er nur zwei Liegewagen, weil Dänemark mit einer bürokratischen Ausrede den Einsatz von Schlafwagen und zusätzlichen Liegewagen blockierte. Inzwischen hat er fast seine geplante Größe erreicht und hat nur noch eine Blockade zu überwinden: Die Deutsche Bahn verkauft für ihn bisher keine Fahrkarten und weigert sich, ihn am Bahnhof Altona korrekt anzukündigen. Wir von »Prellbock Altona« und »Back on Track« setzen uns für mehr Nachtzüge und mehr internationale Verbindungen ein – nicht nur heute, an **Greta Thunbergs Geburtstag**, sondern auch an den anderen 364 Tagen des Jahres. Gute Reise!

When night train EN 346 was introduced on 1.9.2022, German press nicknamed it "Greta Express". At that time it only had two couchette cars because Denmark blocked the use of sleeping cars and additional couchettes with a bureaucratic excuse. By now, the train has almost reached its planned size and has only one blockade to overcome: Deutsche Bahn so far does not sell tickets for it and refuses to announce it correctly in Altona station. We from "Prellbock Altona" and "Back on Track" are campaigning for more night trains and international connections – not only today, on **Greta Thunberg's birthday**, but also during the rest of the year. Have a nice trip!

När nattåget EN 346 introducerades den 1.9.2022 döpte den tyska pressen det till "Greta Express". På den tiden hade det bara två liggvagnar eftersom Danmark hindrade användningen av sovvagnar och extra liggvagnar med en byråkratisk ursäkt. Under tiden har tåget nästan nått sin planerade storlek och har bara ett hinder att övervinna: Deutsche Bahn än så länge säljer inga biljetter och vägrar att tillkännage det korrekt på plattformen i Hamborg-Altona. Vi från "Prellbock Altona" och "Back on Track" kämpar för fler nattåg och fler internationella förbindelser – inte bara i dag, på **Greta Thunbergs födelsedag**, utan även under de övriga 364 dagarna på året. Ha en trevlig resa!

<https://prellbock-altona.de/>

<https://back-on-track.eu/>

ViSdP: Michael Jung, Grabbestraße 6, 22765 Hamburg